

## AMENAGEMENT : la maison de retraite de Yerville en travaux

L'association gériatologique a lancé des travaux importants au sein de la maison de retraite Eliane Souriau située dans la commune de Yerville. Cet aménagement qui vise notamment à créer une extension à l'établissement, qui accueillera la nouvelle salle à manger, devrait être terminé d'ici la fin du mois, et représente un investissement de 750 000 euros. La résidence Eliane Souriau fait partie de l'EHPAD les Bruyères. [www.yerville.fr](http://www.yerville.fr)